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          Произведение грамотного анализа прибыли помогает определить ключевые факторы ее роста, способы эффективного использования ресурсов, потенциальные возможности компании, и, что не менее важно, исследовать влияние внутренних и внешних факторов на размер получаемой прибыли и дальнейший порядок ее распределения.
Целью выпускной квалификационной работы является управление прибылью предприятия и разработка мероприятий по ее увеличению.
Объект исследования: ООО «Мистер Джемиус».
Предмет исследования: процессы управления прибылью компании.
Произведенные в выпускной квалификационной работе расчеты показывают, что чистая прибыль при проведении мероприятия составляет: 11 713 411 руб, что является положительным фактором.
По произведенным расчетам в третьей главе выпускной квалификационной работы было выявлено, что рассчитываемые показатели даже при большем отклонении более 30% ставки NPV проект является прибыльным. Данный проект очень привлекательный для организации в качестве привлечения дополнительной прибыли, так же вложения по минимальной цене снижают риски для инвесторов (учредителей). Проект можно реализовывать, т.к. показатели NPV, PI, IRR и DPP показывают хорошие результаты. Далее приведем анализ прибыли с планируемыми показателями деятельности ООО «Мистер Джемиус».
Выпускная квалификационная работа состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и приложения.
        

        
          A competent analysis of profit helps to determine the key factors of its growth, ways of efficient use of resources, potential opportunities of the company, and, no less important, to study the influence of internal and external factors on the size of the profit and the further order of its distribution.
The aim of the final qualification work is to manage the profit of the enterprise and develop measures to increase it.
Object of study: LLC Mr. Jamius.
Subject of research: company profit management processes. The calculations made in the final qualification work show that the net profit during the event is: 11 713 411 rubles, which is a positive factor.
According to the calculations in the third chapter of the final qualifying work, it was revealed that the calculated indicators, even with a larger deviation of more than 30% of the NPV rate, the project is profitable. This project is very attractive for the organization as attracting additional profit, as well as investments at a minimum price reduce risks for investors (founders). The project can be implemented, because indicators NPV, PI, IRR and DPP show good results. Next, we present a profit analysis with the planned performance indicators of LLC Mr. Jamius.
Final qualification work consists of introduction, three chapters, conclusion, list of sources used and application.
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